



## Die WSG beim 19. Meiningener 24-Stunden-Schwimmen

Am letzten Juni-Wochenende, dem ersten der Sommerferien, fand im Freizeitzentrum „Rohrer Stirn“ das 19. Meiningener 24-Stunden-Schwimmen statt. Von Samstag 14 Uhr an versuchten alle Teilnehmer, egal ob jung oder alt, möglichst viele Kilometer im Wasser zurückzulegen. Die WSG war mit einer kleinen Mannschaft bestehend aus Maxi, Sophie, Florian, Nils, Ivan, Elias, Luise, Adrien, Jörg und Stefan mit dabei.



*Unser Zeltlager direkt am Beckenrand*

Der Startschuss des Wettbewerbs fiel bei herrlichem Sonnenschein punkt 14 Uhr am Samstag und auch unsere Schwimmer versuchten – im hoffnungslos überfüllten Becken – die ersten Meter zu sammeln.



*Startschuss beim 24-Stunden-Schwimmen*



*Nils und Ivan auf ihren ersten Metern*

Nach den ersten geschwommenen Kilometern, folgte die erste Pause, dann wurde wieder geschwommen, wieder Pause... einen ganzen Tag lang... um am Ende sogar noch etwas länger, denn der Wettkampf musste aufgrund von Regen und Gewitter am Samstagabend für eine Stunde unterbrochen werden.

Die Nacht verlief dann aber relativ ruhig, das Wetter hielt und die Jenaer verkrochen sich in ihre Schlafsäcke. Einzig Ivan, Luise und Stefan legten auch in der Nacht einige Kilometer zurück. Man muss wohl noch erwähnen, dass die Männer dies im warmen Hallen- und die Dame im kalten Freibad taten. Am Sonntag strahlte dann wieder die Sonne und mehr oder weniger motiviert schwammen alle in Richtung der anvisierten Gesamtstrecke.

Mit insgesamt 138 Kilometer und 550 Metern belegten wir in der Mannschaftswertung den dritten Platz. Nur geschlagen von den 89 Teilnehmern der Wasserfreunde aus Meiningen und den 62 Teilnehmern der Wasserwacht in Suhl. Luise schwamm mit exakt 30 Kilometern von den Jenaern die weiteste Strecke und belegte mit Platz 8 in der Gesamtwertung weiblich auch die beste Platzierung. Hier noch die Ergebnisse im Überblick:

- Luise 30000m
- Elias 25000m
- Florian 20000m
- Stefan 20000m
- Sophie 16000m
- Ivan 15050m
- Nils 7000m
- Maxi 5500m



*Luise, Elias und Florian glücklich und erschöpft nach 30000m, 25000m bzw. 20000m*

**Allen Aktiven herzlichen Glückwunsch und natürlich schöne Sommerferien!**  
*Stefan Völker*